

スピリチュアル相談

by 魔女ともえ

Q

10何歳年下の人を好きになってしまいました。私の勘違いでなければ、相手も私に好意を持ってくれていると感じます。思い切って告白しようと思い、友達に相談したら、恋愛対象として相手にされる訳がない、傷付くだけだと大反対されてしまいました。どうしたらいいでしょうか。

A

確かに、人間という動物としての種の保存に関連し、お互いの年齢を気にするということが、本能レベルに組み込まれているので、意識的・無意識的に自分と余り年齢差のない相手を恋愛対象とする場合が一般的には多い、ということは言えますが、反対に年齢差が大きい相手にしか恋愛感情を抱かないというケースもあります。心理学的には様々な分析がされますが、一番大切なことは、相手とのご縁は魂同士によるものであり、魂レベルでの交流は年齢とは無関係の次元で行なわれる、ということです。

お友達の意見を尊重することも大切ではありますが、ご自分の人生、誰が後悔しない生き方をすべきなのか、ということを踏まえれば、告白するしないの判断はご自身のハートにあり、そして、何よりご自身と相手とのご縁に因ります。何を学び合い、何を関わりとするか、そのご縁はあなたと相手の方の魂レベルでの繋がりであり、そこに年齢もお友達も介在してはいないのです。告白しての結果、或いは告白はせずに進んだ結果、その未来を受け取るのはあなた自身です。自分の人生に責任を持つ覚悟と勇気が必要であると思います。



あなたに愛と光が降り注ぎますように。

注意：魔女ともえが述べる内容は、チャネリングによる
ひとつのサジェスチョンです。



魔女ともえ

ミステリースクールよりイニシエーションを受けた全米初の日本人魔女。
チャネリング、白魔術、過去世リーディング、オーラ診断、浄化などを通じて、
人々の幸せをサポート。ヘリと小型機のパイロット免許を持つユニーク魔女。

トーランスマリオット内スター・バックス(要予約)：1時間 \$60

メール相談：(要予約) : majyotomoe@gmail.com \$16/1件(Paypal・Zelle)

魔女ともえのwebページはこちら→ www.majyotomoe.com

